



„aus der **Kraft der Wurzel**  
die Zukunft gestalten“

Christliches Forum für Israel · Ehlerer Str. 1 · 34289 Zierenberg

**Verteiler:**

**Alle Mitglieder und Freunde des  
„Christlichen Forum für Israel“ sowie  
die Beterschaft für den GIK-Kongress**

Liebe Geschwister!

Mitte November, 2013

Inzwischen liegt der „Gemeinde-Israel-Kongress“ schon einige Tage hinter uns. Genug Zeit, um Eindrücke zu verarbeiten, Rückmeldungen auszutauschen, eine erste Bewertung vorzunehmen. Als Vorstand und mit den Referenten hatten wir nicht viel gemeinsame Zeit dafür. Aber genug, um doch ein erstes kompaktes Stimmungsbild zu bekommen. Dieses möchten wir Euch hiermit kurz mitteilen. Vielleicht die drei wichtigsten Punkte:

1. Sowohl als Vorstand, wie als Referenten, wie auch aus dem Team der Gebetsleitung überwiegen die positiven, dankbaren, ermutigenden Stimmen mit ganz großem Abstand. Übereinstimmend wurde dem Kongress sowohl inhaltlich, wie auch atmosphärisch eine große Tiefe bescheinigt. Das Wirken des Heiligen Geistes war erfahrbar. Die Einheit in der Leitung auch. Das Zusammenspiel der Vorträge im Plenum sowie das hohe Niveau der Seminare wurden vielfach anerkennend bemerkt.
2. Auch aus dem Parallelgebet gab es viele gute Rückmeldungen. Das Engagement im Gebet unter der Federführung von Rosemarie Stresemann und Andreas Bauer wirkte wie ein Schutz- und Segensmantel um den Kongress herum.
3. Auf diesem Hintergrund bestätigte und konkretisierte sich ein zweites Ziel dieses Kongresses: Die Stärkung der Beziehungsebene. Soweit erkennbar, sind viele wertvolle Kontakte entstanden oder sie konnten wiederbelebt, beziehungsweise vertieft werden. Dazu trugen in besonderer Weise auch die Begegnungsknotenpunkte an den und um die Stände herum bei. Das Beziehungsnetz des Leibes Christi in Bezug auf unseren gemeinsamen Auftrag im Zusammenhang mit Israel wurde an vielen Stellen geflickt und verstärkt.

(Bitte wenden!)



„aus der **Kraft der Wurzel**  
die Zukunft gestalten“

4. In ganz bedeutsamer Weise gilt dies insbesondere für den Freitagabend mit unseren messianischen Geschwistern.
5. Aus all dem heraus erwuchs eine große Bereitschaft, weiter gemeinsam den Weg in die Zukunft zu suchen und zu gehen. Wie das konkret aussehen wird? Das gilt es in den nächsten Wochen und Monaten zu klären. Dafür bitten wir weiter um Euer Gebet. Am 27.2. trifft sich der CFFI-Vorstand. Am 28.2, 10-18 Uhr trifft sich das Plenum. Beide Treffen finden in Kassel statt. Alle CFFI-Mitglieder bitten wir hiermit, sich den 28.2. frei zu halten. An diesen beiden Tagen werden die maßgeblichen Weichen für die nächste Etappe gestellt.

So bleibt uns als Vorstand nichts weiter, als dem Herrn zu danken, jedem Einzelnen von Euch zu danken, die ihr zum guten Gelingen des Kongresses durch Euer Kommen und Mitwirken mit beigetragen habt und weiter um Euer Gebet für die nächsten Weichenstellungen zu bitten.

Im Herrn und in der Liebe zu seinem Volk verbunden grüßen Euch herzlich,

Harald, Wilfried, Karl-Heinz, Gottfried, Tobias (CFFI-Vorstand)